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156 m?

Réf. LVS-2026
12 500 000 €

Monaco
Appartement a vendre (98000)
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Découvrez ce splendide appartement situé dans l'immeuble trés
recherché Le Millefiori et se trouvant au cceur de la Principauté dans un
quartier calme mais néanmoins a proximité immédiate de boutiques de
luxe et de restaurants raffinés. Vous serez immeédiatement séduit par
son séjour spacieux et lumineux, s'ouvrant sur une terrasse avec une
vue panoramigue époustouflante sur la mer et le Casino, idéal pour
admirer le paysage et se détendre.Profitez d'un confort moderne avec
des services de conciergerie et de sécurité disponibles 24h/24 et 7j/7

et d'un supermarché au rez-de-chausseée de ...

Discover this splendid apartment in the highly sought-after Le Millefiori building,
located in the heart of the Principality, in a quiet area close to luxury boutiques and
fine restaurants.The spacious, bright living room opens onto a terrace with
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breathtaking panoramic views of the sea and Casino, ideal for admiring the scenery

and relaxing.Enjoy modern comforts with concierge and security services available
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24/7 Convenience is on your doorstep with a supermarket on the building's ground

floor.This property offers you a rare opportunity to enjoy a luxurious and practical
lifestyle in one of ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO
47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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